

Se realizará Foro de Inversiones en venidera Feria Internacional de La Habana



Por Marianela Samper

La Habana, 16 sep (RHC) El Primer Foro de Inversiones se realizará en la venidera Feria Internacional de La Habana, con sede en EXPOCUBA desde el 31 de octubre hasta el 4 de noviembre venideros, anunció el Comité organizador de la mayor bolsa comercial de nuestro país.

El foro está dedicado a hacer más efectiva la comunicación entre empresarios cubanos y los potenciales inversionistas extranjeros. En él se darán cita sectores de la economía nacional y unos 4 mil 500 expositores de más de 60 naciones.

Deborah Rivas, directora general de Inversión Extranjera del Ministerio cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, precisó que el Foro coincide con la presentación de la nueva cartera de oportunidades de negocios en su tercera actualización y permitirá un intercambio más directo para potenciar los intereses de ambas partes.

En la plataforma digital se puede encontrar la página web de la trigésimo cuarta edición de la Feria de la Habana, novedosa y cien por ciento cubana; la misma ya está activa y con posibilidades de reservar una cita con la parte cubana en el sector elegido.

Por la misma vía se confirman día y hora de su contacto y le envían una invitación para la presentación de la cartera de negocios, sin costo adicional como parte del servicio de este Primer Foro de Inversiones.

Con la entrada en vigor de la Ley 118 para la Inversión Extranjera, en junio del 2014, se creó un marco legal más dinámico para la atracción de la participación foránea en Cuba, que ofrece incentivos y garantías especiales a los inversionistas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/105923-se-realizara-foro-de-inversiones-en-venidera-feria-internacional-de-la-habana>



Radio Habana Cuba